

Positivo balance en Cuenta Pública Participativa del Cosam San Felipe

Durante la jornada del pasado miércoles, el Cosam (Centro de Salud Mental) de San Felipe realizó su Cuenta Pública Participativa, espacio que convocó a distintos funcionarios de la red de salud y en donde se destacó la participación comunitaria, el vínculo con los usuarios y en cuanto a las atenciones médicas, casi un 90% de prestaciones de servicio.

La actividad se realizó en el Conjunto Patrimonial Buen Pastor y se dio cuenta que respecto a la atención clínica asistencial del establecimiento durante el 2023 se dio cumplimiento a un 100% de la programación de profesionales no médicos, alcanzando un total de 12.559 controles de salud y un

• En la instancia se destacó un cumplimiento del 100% de programación de profesionales no médicos, un total de 12.559 controles de salud, entre otros.-

total de 1.540 prestaciones en domicilio a través de visitas integrales, aumentando en un 56% las prestaciones domiciliarias del año anterior.

Priscilla Riquelme Astorga, enfermera y directora del Cosam San Felipe, valoró la labor realizada por equipos del Cosam. «Si bien este era el trabajo liderado por otra dirección, pero yo siempre fui parte del equipo directivo, así que también lo siento como propio y desde ahí, me siento orgullosa del trabajo que ha realizado el equipo en general, porque el año pasado no fue un

año fácil, fue un año con muchas dificultades para el equipo en general, y ver la capacidad de ellos, de poder salir adelante de las situaciones y sacar adelante un trabajo, en general con muy buenos cumplimientos, con un equipo muy fortalecido, yo creo que es motivo de orgullo», explicó.

Respecto a los cumplimientos más relevantes del año 2023, Riquelme añadió que «lo más relevante sería dentro de lo que tiene que ver con el cumplimiento profesional, que a pesar de todo lo que conversamos, de que



La Cuenta Pública Participativa del Cosam San Felipe se realizó el miércoles pasado.

hubo una pérdida grande de horas, se logró cumplir la meta establecida, se dieron más de doce mil prestaciones y en el caso de las atenciones médicas, a pesar de que se disminuyeron durante casi todo el segundo semestre; 88 horas médicas menos, a pesar de eso casi llegamos al 90% de prestación y eso

habla del trabajo que realiza el equipo, porque quizás no es lo mejor dar atención por sobrecupo, pero en este caso, el equipo deja de hacer muchas cosas para poder dar las atenciones, porque entiende que hay una necesidad en la población, entonces, yo creo que esas cifras hablan de eso, de un equipo



Priscilla Riquelme, directora del Cosam de San Felipe.

comprometido con los usuarios», finalizó.